

WONGCILIK

Personel Polsek Cugenang Laksanakan Sambang Tokoh Masyarakat untuk Perkuat Sinergi dan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID

May 23, 2024 - 22:55



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), personel Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan sambang kepada tokoh masyarakat di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres

Cianjur, pada Kamis, 23 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya proaktif kepolisian untuk mendekati diri dengan para pemangku kepentingan di masyarakat dan mendengarkan aspirasi mereka secara langsung.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyatakan bahwa kegiatan sambang ini sangat penting untuk membangun komunikasi yang baik dan memperkuat kerjasama antara polisi dan tokoh masyarakat dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif.

"Kehadiran kami di tengah-tengah masyarakat, terutama dengan tokoh-tokoh masyarakat, sangat krusial untuk mendengarkan langsung masukan, saran, dan aspirasi yang ada. Ini juga sebagai bentuk komitmen kami untuk terus berupaya menjaga dan meningkatkan keamanan di wilayah Cugenang," ujar Kapolsek.

Selama kegiatan sambang, personel Polsek Cugenang berdialog dengan beberapa tokoh masyarakat terkait isu-isu yang berkembang serta langkah-langkah yang dapat diambil bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban. Tokoh masyarakat yang ditemui juga diajak untuk berperan aktif dalam memberikan edukasi kepada warga terkait pentingnya menjaga Kamtibmas.

"Kami mengajak para tokoh masyarakat untuk terus mendukung kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Peran serta mereka sangat penting dalam memberikan pemahaman kepada warga tentang pentingnya berpartisipasi aktif dalam upaya pencegahan kejahatan dan gangguan Kamtibmas," tambah Kapolsek.

Kapolres Cianjur juga menyampaikan apresiasinya kepada personel Polsek Cugenang yang telah melaksanakan kegiatan sambang ini dengan baik. "Saya sangat mengapresiasi inisiatif dan dedikasi yang ditunjukkan oleh Polsek Cugenang dalam membangun kemitraan dengan masyarakat. Kegiatan ini tidak hanya memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat tetapi juga menjadi langkah efektif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan adanya kegiatan sambang ini, diharapkan dapat tercipta hubungan yang lebih harmonis antara kepolisian dan masyarakat, sehingga berbagai potensi gangguan Kamtibmas dapat dicegah sedini mungkin. Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan demi kenyamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.